



# 猿楽だより

渋谷区立猿楽小学校  
令和5年9月29日  
No.7



喜んでもらえる嬉しさ

副校長 市川 愛美

## \*金山小学校との姉妹校交流\*

9月8日(金)、9日(土)、4年ぶりに猿楽小学校に金山小学校の5・6年生児童と保護者の方、金山地域代表の方総勢55名をお迎えして、姉妹校交流を行いました。4年ぶりのお迎えにあたって、PTAの金山委員の方、金山会・金山交流を支える会をはじめ、たくさんの方々から多大なる御支援をいただきました。改めてお礼申し上げます。

金山小・猿楽小双方の児童にとってかけがえのない素敵な思い出となり、「子供も大人も笑顔あふれる楽しい金山交流」を開催できました。以下に簡単ですが御報告させていただきます。

《9月8日(金)》

＜交歓式＞長谷部渋谷区長、五十嵐教育長をお迎えして、猿楽小全校児童が式服で参列しました。両校児童代表の言葉が、どちらもとても立派で感動的でした。

＜ワンダフル給食＞猿楽小でも人気のメニューを召し上がっていただきました。

＜渋谷満喫ツアー第一部＞国立競技場にバスで行きました。両校児童でスタジアムのコースを走る体験などをしました。

＜渋谷満喫ツアー第二部＞金山小の皆さんとスクランブルスクエアで夕食を食べ、渋谷スカイ展望デッキを見学しました。



《9月9日(土)》

＜交流会Ⅰ＞両校の5・6年生で交流しました。6年生による「渋谷ステキ発見！」プレゼン発表がありました。しっかり準備されていて、素晴らしい発表でした。

＜交流会Ⅱ＞猿楽小全校児童と、金山小5・6年生の交流でした。金山小の発表と、5年生の渋谷・金山クイズがありました。シークレットゲストにも来ていただき、大盛況でした。

＜渋谷・代官山ツアー＞グループ行動で街を散策し、交流を深めました。体育館に戻ってからも、最後まで一緒に遊び、語り合い、名残を惜しみました。

当日を迎えるにあたって、1年生から6年生まで「金山の皆さんをお迎えするために」、「どうしたら喜んでいただけるか」考え、練習や準備を行いました。誰かを喜ばせるために準備することは、とてもやりがいのある、楽しい時間であることを実感したと思います。

何よりも、当日の金山の皆さんの嬉しそうな笑顔は、想像していたよりも何倍も素敵で、こちらが何倍も嬉しくなるものでした。「どういたしまして」のような意味で使われる英語に「My pleasure (直訳：私の喜び・楽しみ)」という言葉がありますが、金山の皆さんからいただいた素敵な笑顔と「ありがとう」の言葉は、まさに猿楽小の児童と関係者の「喜び」となりました。金山関係者の皆様、支えてくださった皆様、本当にありがとうございました。

## \*前期終了\*

日常の教育活動をはじめ、運動会や姉妹校交流等の行事、地域・保護者ボランティアなど、多大なる御協力ありがとうございました。後期も引き続きよろしく願いいたします。